



## **Drame dans la Manche : au moins 27 migrant·e·s noyés En finir avec les accords du Touquet !**

**Ce qui devait arriver est arrivé... De plus en plus de tentatives de traversées de la Manche provoquent morts ou disparitions. Et maintenant le drame de ce mercredi : 27 morts au moins !**

Lors de son congrès de 2018, le MRAP avait souligné que les accords du Touquet signés en février 2003 entre la France et le Royaume-Uni allaient, au-delà des drames déjà en cours (écrasements par des camions, des trains...) engendrer des drames maritimes en Manche.

En empêchant les migrants de traverser via des moyens de transport sûrs et légaux, le gouvernement français poussait progressivement ceux qui voulaient absolument rejoindre l'Angleterre à tenter de traverser dans des conditions d'insécurité maximum.

Ce qui se passait déjà en Méditerranée allait arriver dans la Manche.

Avec ce drame dans la Manche près de Calais, nous y sommes !

Il faut en finir avec les accords du Touquet qui déplace la frontière du Royaume-Uni sur notre territoire.

Le MRAP demande que les accords du Touquet soient dénoncés, que les obstacles mis aux passages des migrants vers la Grande-Bretagne soient levés, la libre circulation, y compris sur les ferries ou les trains deviennent la règle. C'est impératif pour que de tels drames ne se renouvellent pas !

Le MRAP exige aussi que cessent les démantèlements des « camps », la destruction et la confiscation des tentes, des effets, ces pauvres possessions des migrant·e·s de ces camps.

Bureau National du MRAP, le 25 novembre 2021